

石屋工務店 かわら版

第212号

令和4年12月5日発行

現場報告

*リノベーション中の鳴滝の物件です。



- ★薬師山の物件（新築）
建築確認図面作成中です。
- ★鳴滝の物件（リノベーション）
内部造作の工事が始まっています。
- ★伊那の物件（リフォーム）
見積書作成中です。
- ★生駒の物件（新築）
階段工事開始しました。
- ★梅津の物件（リフォーム）
完成しました。
- ★桂の物件（リフォーム）
外壁の塗り替え中です。
- ★南丹の物件
プラン作成いたしました。
- ★紫竹の物件
お風呂のリフォームを承りました。
- ★上賀茂の物件（リフォーム）
工事完了しました。
- ★高野の物件（リフォーム）
窓枠の工事終わりました。

十一月の終わりに、北の方に遊びに行つた時に、途中で大きな鳥がいたので鶴かと思つてみるとコウノトリでした。豊岡ではコウノトリが有名で絶滅危惧種のため増やすように育てて放鳥していますが、まさか京都府下でも多くのコウノトリがいるとは思いませんでした。全国でコウノトリは観られるそうで、三百羽は確認できているそうです。二週間ほど前、香川では鳥インフルエンザで死んでいるのをニュースでみました。減らないで欲しいと思います。

コウノトリ



石坂 晴夫

石屋工務店

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5

建設業/京都府知事(般-30)第31625号 インテリアコーディネーター登録店

TEL シックニ イシャサン
075 492-1483

<http://www.kyoto-deseo.co.jp/>

粹人 石屋の多趣味人生

その186

去年の今津の雪は半端ではありませんでした。一晩で四十cm積もる事はざらで、最高八十八cmは積もりました。それと、一昨年がそれ程では無く完全に舐めていたのも有りました。その為雪対策は全くしておりませんでした。今年も去年又はそれ以上降りそぞうとの評判で、雪対策をいろいろ考えていました。

去年は長靴も持つていませんでした。車は雪で埋まっていて出す事は不可能。そこは雪で埋まっていて出す事は不可能。そこそこ小降りになつたので、家から出ようにも、長靴が無いと雪の中にズッボリ入った靴の隙間から雪が足の中に入り、それがすぐには雪で埋まつていて出せません。車も、長靴が無いと雪の中にズッボリ入つた靴を購入。これはいいです。ただ、雪の中を大通りまで百mほど歩くと汗びっしょりになります。

それから、スコップも持つていませんでした。多少なりとも家の庭の雪も除けなければ、焚火もできません。情けないくらいに家中でじつとしていなければいけません。今年は早い目にスコップも購入。あと、購入を悩んでいるのは冷凍庫。最近は小さめの冷凍庫が人気だそうで、食品の買いだめには良さそうです。



去年は十一日間家から出る事ができませんでした。そこそこ買い物はしていましたのですが、だんだん底をついてきて、餓死寸前でした。実際は友人等がやつてきてくれて、差し入れをしていただきなんとか生き延びる事ができました。その反省も踏まえて、もう少し食料の買いだめをしておくべきではと考えています。今年は去年みたいな事は無いかと思いますが、備えあれば憂いなしで、真剣に悩んでいます。

今津の生活は大変な事もいろいろあります。ですが結構楽しんで生活しています。今年は雪遊びをいっぱいしたいと考えています。

冬支度

2

石屋 紀次

琵琶湖の竹生島

村田 真由美

先日、琵琶湖の竹生島に行つてきました。この島にある「嚴宝寺」にお詣りするためでござります。遠くにある鳥居に向けて投げ、鳥居をくぐれば成功ですが、今まで一度も成功したことはありません。

これからも毎年元気にお詣りするために、頑張って足腰を鍛えて、いつか「かわらけ投げ」を成功させたい日は景色も最高です。

厳宝寺にお詣りするには、百七十五段の階段を上らなければなりません。そのため、家の近くの公園の階段でトレーニングしていまして、もう少し食料の買いだめをしておくべきで、もう少し雪遊びを楽しみたいと思います。今年は去年みたいに事は無いかと思いますが、備えあれば憂いなしで、真剣に悩んでいます。

今年は去年みたいに雪遊びをいっぱいしたいと考えています。

車のフロントガラス

高野 圭亮

とても大きな音でしたし、気になつて、休憩所に車をとめて確認をしました。フロントガラスに一円玉ほどのヒビがありました。

今日修理します。

